



Der „Wilde Kaiser“ zum Greifen nah

Die Wochenbrunner Alm in Ellmau war das Ziel der heurigen Herbstausflüge mit den BewohnerInnen des Pflegeheims und Betreuten Wohnens Scheffau.

Bei Wetterglück an beiden Ausflugs-
tagen genossen die TeilnehmerIn-
nen nach Kaffee und Kuchen die
wunderbare Aussicht auf die um-
liegende Berglandschaft.

Ein herzlicher Dank ergeht an alle,
die zum Gelingen dieser Veran-
staltungen beigetragen haben.

Marion

**Tag der
offenen Tür**

**26. Oktober 2024
ab 14:00 Uhr
im Sozialzentrum
Wilder Kaiser
in Scheffau**

**Termin
Info**